



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



Las vacaciones de nuestros líderes políticos

Millones de españoles aprovechan sus vacaciones de verano para escaparse un par de días fuera del hogar. **Los políticos que representan al pueblo no iban a ser menos y han decidido descansar** de la presión social y económica que está pasando el país para recargar energías en las costas antes de que [retomasen el nuevo curso](#) ayer.

Aunque hay quienes se han dejado ver públicamente paseando por ciudades del país, como es el caso de **la Familia Real**, la cual ha disfrutado unas semanas en su residencia de Mallorca y paseando por las calles de la ciudad como unos turistas más, hay otros que han preferido mantenerse alejados de los focos mediáticos.

Pedro Sánchez



Pedro Sánchez y su mujer de vacaciones en Lanzarote (Foto: GTRES)

Pese a tener una casa en Mojácar, el presidente del Gobierno tiene prohibido veranear en ella desde que asumió el cargo político por [motivos de seguridad](#), por lo que este año ha optado por repetir como destino vacacional **Lanzarote**, donde lleva viajando a La Mareta desde ...